



Según el Monitor Empresarial de Reputación Corporativa, la Corporación subió al décimo puesto en el ranking general y, por 15 años consecutivos, lidera el sector minero.

Codelco sigue firme como la minera y la empresa estatal más valorada de Chile, según el *ranking* de reputación corporativa Merco 2024. La compañía ocupa la décima posición en el listado general y mantiene su liderazgo indiscutido en el sector minero.

"Pertenece al grupo de las diez empresas con mayor reputación en el país es un tremendo logro, porque sabemos que nuestra actividad está vinculada a un recurso natural, que necesita construir relaciones de confianza con nuestras comunidades, con las personas que quieren trabajar en Codelco y con quienes ya son trabajadores de Codelco. La mejora en nuestra posición reputacional nos da la confianza de que estamos haciendo las cosas necesarias para fortalecernos como un líder mundial en minería crítica, como el cobre y el litio", afirmó el presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco, tras la premiación.

El Monitor Empresarial de Reputación Corporativa, Merco, distingue a las 100 compañías más respetadas de Chile, a través de un *ranking* general y otro sectorial. En su 15ª edición, el estudio evaluó la reputación de las empresas según las respuestas de consumidores y público general respecto de 12 variables, además de más de 47 mil encuestas realizadas a diversos actores sociales, como directivos de empresas y dirigentes sindicales, entre otros.

En la posición general, Codelco avanzó tres lugares respecto de la evaluación anterior y se posiciona en el top ten de las 100 empresas más valoradas del país. Además, por 15 años consecutivos, lidera en el sector minero, seguida por BHP (25°), Anglo American (44°) y Antofagasta Minerals (64°).

La cuprífera también es la empresa estatal más valorada, por delante de Metro de Santiago, que se ubicó en el puesto 13. En la oca-

sión, también fueron destacadas empresas como Mercado Libre, Banco de Chile, BCI, Lata m, Copec, Banco Santander, Coca Cola, Nestlé y Entel.

¿Qué mide Merco?

Entre las fuentes de información que usa Merco para seleccionar a las 100 empresas más respetadas de Chile, destacan una evaluación de méritos que considera indicadores objetivos de cada empresa, además de los *rankings* Merco Talento y Merco Digital, y encuestas a directivos, analistas financieros, representantes de Organizaciones No Gubernamentales (ONGs), representantes de sindicatos, asociaciones de consumidores, periodistas de información económica, catedráticos de economía y empresa, social media managers, miembros de gobierno, direcciones de comunicaciones y líderes de opinión, consumidores y trabajadores.